
RÉUNION ANPDF  
 
 

COMPTE RENDU  

Réunion du secteur 2 du 1er février 2025 

Arras (District de l’Artois) 

08h30 – 12h30 

Ligue des Hauts de France : 

Présents : 

- Evelyne Bauduin (Artois)  
- Chakib Bachiri (Flandres) 
- Cédric Betremieux (Honoraire) 
- Fernand Duchaussoy (Honoraire) 
- Pascal Poidevin (Aisne) 
- Franck Poret (Côte d’Opale) 
- Pascal Tranquille (Somme) 
- Pauline Blondeau (Honoraire) 
- Claude Coquema (Honoraire) 
- Nathalie Depaw (Oise) 
- Stéfan Islic (Escaut) 

 

Ligue Paris-Ile de France : 

Présents : 

- Philippe Collot (Seine et Marne) 
- Claude Delforge (Honoraire)  
- Gérard Delorme (Hauts de Seine)  
- Ahmed Hadef (Seine St Denis) 
- Jean-Pierre Meurillon (Honoraire) 
- Philippe Surmon (Paris) 
- Denis Turck (Val de Marne) 

Excusés : 

- Claude Deville (Essonne) 
- Brice Parinet (Yvelines) 
- José Diaz (Val d’Oise) 
- Francois Thisserant (Honoraire) 

 

 

-  
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Ligue du Centre-Val de Loire : 

Présents : 

- Philippe Gallé (Indre et Loire) 
- Benoit Laine (Loiret)  
- Laurent Legendre (Loir et Cher) 
- Marc Touchet (Indre) 

 
 

Excusés : 

- Sébastien Salmon (Eure et Loir) 
- Marc Terminet (Cher) 

 

 

 

 

Ouverture : 

Le Président Marc Touchet adresse ses félicitations à  

Claude Delforge pour son élection au Comex et sa nomination en qualité de 
Président de la LFA,  

à Philippe Gallé pour son élection à la Présidence du collège des Présidents de 
District. 

à Francois Charrasse et Philippe Surmon pour leur nomination au grade de 
Chevalier de l’ordre national du Mérite. 

Marc Touchet, remercie les membres présents. Il précise que les  21 districts du 
deuxième secteur ont renouvelé leur adhésion à l’ANPDF. 

Il remercie Evelyne Bauduin pour l’accueil qu’elle a réservé aux adhérents du 
secteur 2 et à leur accompagnantes 

. 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 2 novembre 2024 à  Chinon  

Celui-ci  est approuvé à l’unanimité. 
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Adhésions : 

Marc Touchet informe les membres du nombre d’adhésion au 1er février 2025 : 

- Secteur 1 : 13 sur 14 
- Secteur 2 : 21/21 
- Secteur 3 : 16/16 
- Secteur 4 : 18/18  
- Secteur 5 : 22/22 

Soit 90 sur 91 et 36 honoraires. 

 

Partenariats 

- Renouvelé pour 2 saisons avec CMCC  
- En cours de négociation compliquée avec Tarket 
- Crédit agricole suite au changement de secteur 
- Générali à voir 

 

Congrès :  

Marc Touchet évoque le Congrès de l’ANPDF qui se  déroulera à Nice (District cote 
d’azur) les 19,20 et 21 septembre 2025. Il demande aux participants de réfléchir 
sur les  thèmes des ateliers qui seront proposés (assurances, professionnalisation 
des instances dans les commissions etc) 

 Deux candidatures sont envisagées pour le secteur 5 en 2026. Le secteur 1 
accueillera le congrès en 2027. 

 

Présentation de la composition de LFA par le Président Claude Delforge 

- Pauline Blondeau  (du Comex et désignée par le Président  de la FFF) 
- Aline Riera (du Comex et désignée par le Président de la FFF) 
- Pierric Bernard-Hervé (du Comex et disigné par le Président de la FFF) 
- Alexandre Gougnard (du Comex et désigné par le Président de la FFF) 
- Guy Gloria (proposé par le Président de la LFA) 
- Philippe Le Yondre (proposé par le Président de la LFA) 
- Antonio Teixeira (élu par le collège des Présidents de Ligue) 
- Yan Leroy (élu par le collège des Présidents de Ligue) 
- Philippe Gallé (élu par le collège des Présidents de District) 
- Jean Jacques Gazeau (élu par le collège des Présidents de District) 
- Antoine Emmanuelli (élu par le collège des autres acteurs du football) 

Il a proposé également Claude Coquema et … ?…… pour le Conseil de 
surveillance 
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Présentation de la composition du collège des Présidents de District par le 
Président Philippe Gallé 

- Patrick Bel Abbes (Alpes / Méditerranée) 
- Philippe Collot (Seine et Marne / Paris Ile de France) 
- Jean-Jacques Gazeau (Vendée / Pays de Loire) 
- Timothée Johnson (Haute Vienne / Nouvelle Aquitaine) 
- Philippe Le Yondre (Ile et Vilaine / Bretagne) 
- Joêl Malin (Ain / Auvergne-Rhone-Alpes) 
- Pierre Micheau (Aude / Occitanie) 
- René Molle ‘Marne / Grand Est) 
- Marc Routier (Eure / Normandie) 
- Pascal tranquille (Somme / Hauts de France) 
- Haitthem Zaied (Saône et Loire / Bourgogne Franche Comté) 

 

Pascal Poidevin rappelle la composition du Bureau de l’ANPDF 

Les nominations des représentants des secteurs sont terminées : 
- Secteur 1 : Maxime Le Bihan et Bertrand Voisin (suppléants ;Jean Yves Julien 

et Frédéric Davy 
- Secteur 2 : Pascal Poidevin et Philippe Surmon (suppléants : Franck Poret 

et Benoit Lainé) 
- Secteur 3 : Daniel Rolet et Patrick Leiritz (suppléants : Françoise Vallet et 

René Molle) 
- Secteur 4 : Didier Anselme et André Vitiello (suppléants : Philippe Amaduble 

et David Blattes) 
- Secteur 5 : Alexandre Gougnard et Claude Requena (suppléants : Pierrette 

Barrot et Pierre Bourdet) 
-  

Le président Marc Touchet rappelle les principaux objectifs de la mandature : 

- Pouvoir obtenir en direct les flux financiers de la FFF vers les districts. 
- Augmenter les indemnités de préformation (stable depuis 2005), et les voir 

orienter vers le foot féminin et le futsal. 
- De voir résoudre les problèmes informatiques. 
- De revaloriser les aides pour les CTD-DAP. 
- De revoir les modalités et les montants attribués au titre du FAFA. 
- De développer le parcours de formation des nouveaux Présidents. 
- Les incivilités. 
- Le fonctionnement général du reversement des contrats d’objectifs avec une 

réflexion sur le principe de solidarité et le fléchage sur les missions à 
réaliser. 

- La box pour la formation des arbitres qui est gratuite pour les arbitres de 
ligue et pas pour les arbitres de district. 

- La reconduction de la subvention FFF à l’ANPDF. 
- La possibilité de pouvoir inviter des partenaires sur des rencontres de 

l’Equipe de France. 
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- L’assurance du dirigeant. 
- La mutualisation entre les districts. 

 

Questions diverses : 

Cédric Betremieux nous fait un point sur les problèmes informatiques. 

Le sujet sur l’interdiction du port du voile est évoqué suite à sa remise en 
cause. Il est rappelé l’article 1 des statuts de la FFF et qu’un projet de loi sur le 
maintien de la position actuelle est en bonne voie. 

Un débat porte sur l’éventuelle indemnisation des Présidents de Districts. 
Les avis sont très partagés. 

Claude Delforge répond à Gérard Delorme (représentant du 92) au sujet de 
l’aide à l’embauche de Conseiller Technique départemental à l’arbitrage. Une fiche 
de poste type sera très prochainement mise en place par la fédération. 

Il évoque aussi une nouvelle opération buts (avec une participation de 70 ou 
80 % de la fédération 

Jean Pierre Meurillon nous fait un retour sur le fait que l’ACCOSS à confirmer 
le statut des délégués (régime des 5 manifestations exo) et des observateurs 
d’arbitre (régime commun aux arbitres) 

 

A la fin de la réunion,  

Evelyne Bauduin  remercie les participants d’avoir répondu aussi nombreux pour 
cette réunion du secteur 2 dans son territoire, elle espère que chacun a passé un 
bon moment et a apprécié la ville d’Arras. 

Marc Touchet  tient encore une fois à la  remercier  pour l’organisation de la 
réunion du secteur 2 à Arras 

 

 

.  

La prochaines réunion de secteur se déroulera les 11 et 12 avril 2025 à Paris  
et sera organisé par le District de Paris. 

 


